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REQUERIMENTO Nº 329/2019 

 
Requer informações acerca dos 
procedimentos cirúrgicos de 
ortopedia da Rede Pública Municipal 
de Saúde. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

membros legalmente eleitos, tem como uma de suas atribuições à fiscalização 

dos atos do Poder Executivo; 

 

CONSIDERANDO que este vereador vem recebendo inúmeras 

reclamações sobre a falta e também demora de realização de procedimentos 

cirúrgicos de ortopedia via SUS, onde munícipes barbarenses relatam estarem 

aguardando há anos a realização das respectivas cirurgias;  

 

CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que 

em muitos casos, a ocorrência da cirurgia é regulamentada pelo Sistema 

CROSS, no entanto, é preciso que os representantes desta Casa de Leis 

tenham informações mais detalhadas do número base de procedimentos 

realizados durante o ano, bem como o número de pessoas que ainda 

aguardam na fila de espera e seu crescente aumento, para que possa estar 

intermediando com parlamentares na esfera estadual e federal, recursos a fim 

de colaborar com a celeridade de andamento desta fila; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) Quantos munícipes barbarenses foram encaminhados e 

realizaram cirurgias ortopédicas no ano de 2017, seja via o sistema CROSS ou 

por meio de recursos municipais próprios? 

 

2º) Quantos munícipes barbarenses foram encaminhados e 

realizaram cirurgias ortopédicas no ano de 2018, seja via o sistema CROSS ou 

por meio de recursos municipais próprios? 

 

3º) Quantos munícipes barbarenses foram encaminhados e 

realizaram cirurgias ortopédicas até a presente data no ano de 2019, seja via o 

sistema CROSS ou por meio de recursos municipais próprios?  

 

4º) Até a presente data, quantos munícipes barbarenses estão 

aguardando a realização de cirurgias ortopédicas? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2019. 
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JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 
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